



Argus Live: Petrobras, Ecopetrol alcistas en 2021: Actualización

Fecha de publicación: 28 de enero de 2021

Agrega comentarios sobre el sentimiento alcista y cifras de exportación adicionales.

La estatal colombiana **Ecopetrol** y la estatal brasileña Petrobras desarrollaron estrategias de varios años que en un año plagado de obstáculos lograron generar cifras de exportación más altas en 2020, dijeron funcionarios en la conferencia Argus Crude Live. Ambas empresas expresaron un sentimiento alcista para 2021, y el jefe global de comercio internacional de Petrobras, Alexandre Trevia Leite, señaló que alrededor del 90% de la demanda china ya se recuperó incluso con las medidas de bloqueo y el crecimiento continuo anticipado del PIB del país.

A pesar del colapso de la demanda mundial de **petróleo** crudo en 2020 en medio de la pandemia de Covid-19, las exportaciones de **Ecopetrol** crecieron entre un 10 y un 15% en medio de la creciente producción y la menor actividad de las refinerías nacionales. La creciente producción y la optimización en el campo de Buzios, luego de años de inversión, conducen a volúmenes de producción y exportación superiores a los esperados para Petrobras.

"Exportamos en promedio unos 680.000 boe / d en 2020", dijo Leite.

Normalmente, Petrobras vende entre el 60% y el 65% de sus exportaciones de crudo a China, dijo Leite. Pero en 2020, cuando China dejó de comprar debido a la caída de la demanda relacionada con Covid-19, Petrobras pudo encontrar nuevos compradores rápidamente.

"Solo en 2020 logramos vender y crear 14 nuevos clientes específicamente para Buzios", dijo.

Las exportaciones de Petrobras en 2020 alcanzaron 41 refinerías únicas en todo el mundo en 18 países diferentes.

En 2020, **Ecopetrol** también encontró nuevos hogares para sus crudos, incluidas las renovadas exportaciones a Corea del Sur e India, y exportó alrededor de 411.000 b / d a nivel mundial. Esto es superior a los 342.000 b / d de 2017, cuando la compañía reajustó su estrategia para convertirse en el proveedor preferido de crudos pesados en América Latina. Esto incluyó un cambio en los clientes para centrarse en los usuarios finales en lugar de las empresas comerciales, lo que se refleja en una fuerte disminución de la participación de mercado en el Caribe y América Central entre 2017 y 2020, de 18% a 4%.

Estados Unidos como mercado objetivo de **Ecopetrol** ha cambiado poco, ya que registró un aumento de solo 2% a 41% de participación de mercado en los últimos tres años.

La mitad de las exportaciones de **Ecopetrol** el año pasado llegaron a las costas de Asia-Pacífico, un marcado aumento de menos del 30% en 2017. Sin embargo, la empresa colombiana no ve los volúmenes cada vez mayores de Petrobras como una amenaza para ese mercado debido a las diferencias de calidad.

"Con Brasil, vemos que nos complementamos", dijo el vicepresidente comercial y de marketing de **Ecopetrol**, Pedro Manrique. "La mayoría de nuestro crudo está en el lado pesado y Brasil se está moviendo más hacia crudos intermedios y más livianos. Si nos fijamos en los usuarios finales (principalmente China e India), ambos necesitan el mismo tipo de crudos".

Solo alrededor del 10 por ciento de las exportaciones de crudo de Petrobras son grados pesados derivados de campos post-sal, dijo Leite. Petrobras estima que su producción total de crudo aumentará a aproximadamente 2,3 millones de b / d en los próximos cinco años gracias a una menor producción del pre-sal.

Por Monica Rojas

Acceso rápido: recursos de **petróleo** crudo de Argus

Explore más sobre el **petróleo** crudo Argus

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

28 de enero de 2021

Grupo empresarial venezolano se reúne con funcionario de Maduro

Altos ejecutivos de la cámara empresarial venezolana Fedecámaras se reunieron ayer con una delegación encabezada por el nuevo presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, en un esfuerzo por superar un estancamiento político y dar vida a la economía del país de la OPEP.

Filtrar:

Petróleo crudo Gas natural / GNL

Productos del **petróleo** América Latina y el Caribe

28 de enero de 2021

Argus Live: las exportaciones de **petróleo** de América Latina aumentaron a pesar de la pandemia

Así como Covid-19 afectó a cada país latinoamericano de manera diferente, también lo son las perspectivas de la futura producción y exportación de **petróleo** crudo de cada país.

Filtrar:

Petróleo crudo América Latina y el Caribe

27 de enero de 2021

Trinidad negocia negociaciones entre Venezuela y Guyana

Trinidad y Tobago ha negociado un acuerdo entre los vecinos y otros productores de **petróleo** Guyana y Venezuela para que sus ministros de Relaciones Exteriores resuelvan una disputa sobre la detención de dos barcos pesqueros guyaneses en Caracas, dijo la canciller de Trinidad, Amery Browne.

Filtrar:

Petróleo crudo Gas natural / GNL

América Latina y el Caribe

Ver todos los artículos >